

国会無視の暴走だ

戦争法案自衛隊内部文書 小池質問に反響

防衛省統合幕僚監部の内部文書「日米防衛協力のための指針(ガイドライン)及び平和安全法制関連法案について」を取り上げた日本共産党の小池晃議員の参院安保法制特別委員会での質問(11日)が反響を広げています。

↓関連の面

インターネットの短文投稿サイト(ツイッター)上では、「こんなのは法治国家ではない」「などの投稿が相次ぎ、新聞、テレビなどのメディアも「自衛隊内部資料めくり紛糾」(朝日)12日付、「防衛省、安保法案を先取り」(中日)12日付)など小池質問をいっせいに取り上げました。

質問で小池氏は、戦争法案の「8月中の成立・来年2月施行」を前提に、自衛隊内で部隊



資料を示し記者会見する小池晃副委員長(左)と井上哲士参院幹事長(右)11日、国会内

順序が逆 ■ これで法治国家か

編成などの法案の実施計画が立てられていた内部文書を暴露。政府も「同じ表題の資料は存在する」(中谷元・防衛相)と認めました。国会で戦争法案が審議中にもかかわらず、自衛隊内部で法案成立を前提にした克明な検討がされていたことを意味し、国会無視、国民を欺くものです。

テレビ朝日系「報道ステーション」(11日放送)では、キャスターの古館伊知郎氏が「このころ、順序が逆だろうというところがものすごく多い」「まず国会が最優先という原点を立つべ

日米安保との関係鮮明に



軍事評論家 前田哲男さん

团的自衛権と憲法9条との関係について議論されてきました。

一方で、この法案のもう一つの側面は、4月27日に日米で合意されたガイドライン(日米軍事協力の指針)の実効性を確保するための法案だということですから。それが、この内部文書に先取りする形で示されています。

これまでの集団的自衛権と憲法9条との関係を法的に掘り下げていく縦軸の議論に加え、小池議員の資料によっても、「平和安全法制」が日米安保との関係を横軸に持つものであることがよりはっきりしました。

これまで「平和安全法制」にかかわる国会審議では主に、集

法案のもつ構造と危険性がより立体的に見えてきました。